



### 中学生と一緒に...

10日(火)と11日(水)に中学校の職場体験がありました。1年生には、さんが来ました。子ども達は、すぐにさんに慣れて、積極的に話しかけたり、遊んだりしていました。子ども達は、さんの思い出として、「一緒に体育ができて、楽しかった。」「優しくしてくれてうれしかった。」と話していました。2日間という短い間でしたが、いい思い出ができました。



### 「止まる・見る・待つ」を守ろう

5日(木)に交通教室がありました。今回は、横断歩道の渡り方の練習をしました。そのあと、DVDで道路の歩き方について勉強しました。その中で、横断歩道を渡る時は、「止まる・見る・待つ」を意識するように話していました。ご家族で出かけた時も、ぜひ、「止まる・見る・待つ」を意識するようお声がけください。



### お知らせとお願い

#### ○音読の宿題について

毎日、子ども達の音読を聞いてくださり、ありがとうございます。音読の宿題ですが、4月に比べて、お話の内容が長くなりました。そこで、教科書の長い文章の場合、読む回数  
は、1回でも大丈夫です。**お子さんと相談しながら、読む回数を決めて**いただければと思います。よろしくお願いたします。

#### ◀教室ノート▶

子ども達は、今、授業中に発表しようと、手を挙げています。指名されないと「あ〜あ。」とがっかりする声も聞かれます。

子ども達は、自分の考えを話すことで「つながる力」を実感しています。

